

MH ISRT STV IE BL CA WW 128953-00



MADE IN CHINA - FAIT EN CHINE

Monster Technology
International Ltd
Ballymore Business Park
Dart Road, Ennis, Co. Wick,
Ireland

© 2014 Monster, LLC
7251 West Lakes Mead Blvd
Las Vegas, NV 89128
im 166785

Designed by Noel Lee and the Monster Design Team.

Conçu par Noel Lee et l'équipe de conception Monster.

This package can be recycled. Recycling programs for this package may not exist in your area.

Cet emballage peut être recyclé. Il est possible qu'il n'existe pas de programmes de recyclage pour cet emballage dans votre région.

EPA# 73146-1



"Made for iPhone," "Made for iPad," and "Made for iPod" mean that an electronic accessory has been designed to connect specifically to iPhone, iPod, or iPad, respectively, and has been certified by the developer to meet Apple performance standards. Apple is not responsible for the operation of this device or its compliance with safety and regulatory standards. Please note that the use of this accessory with iPhone, iPad, or iPod may affect wireless performance.

The remote and mic are supported only by iPhone 3GS or later, iPad, iPod touch (2nd generation or later), iPod classic (20GB, 160GB), and iPod nano (4th generation or later). The remote is supported by iPod shuffle (3rd generation or later). Audio is supported by all iPad and iPod devices.

iPad, iPhone, iPod, iPod classic, iPod nano, iPod touch are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries. Find complete music phone compatibility: monsterproducts.com/ip3/controltalkworks.

Les mentions « Made for iPhone » et « Made for iPad » signifient qu'un accessoire électronique a été conçu pour être branché à un iPhone ou un iPad, respectivement, et que le concepteur de cet accessoire certifie que celui-ci répond aux normes d'Apple et respecte ses exigences. Apple n'est pas responsable de son fonctionnement ou de la conformité de celui-ci aux normes de sécurité et aux règlements. Veuillez prendre note que l'utilisation de cet accessoire avec un iPhone ou un iPad peut avoir des répercussions sur le fonctionnement des dispositifs sans fil.

L'iPod, l'iPhone 3GS (ou plus récent), l'iPad, l'iPod touch (de 2e génération ou plus récent), l'iPod classic (160 Go ou 20 Go) et l'iPod nano (de 4e génération ou plus récent) prennent en charge la télécommande et le microphone. L'iPod shuffle (de 3e génération ou plus récent) prend en charge la télécommande. Tous les modèles d'iPad et d'iPod prennent en charge l'audio.

iPad, iPhone, iPod, iPod classic, iPod nano, iPod touch sont des marques déposées de Apple Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays. Pour connaître la compatibilité complète des écouteurs avec les téléphones, visitez monsterproducts.com/mp3/controltalkworks.

Monster, the Monster logo, Sport Shine, High Impact Audio, ControlTalk, the ControlTalk logo, SportClip, the RoHS logo, the product and packaging are trademarks or registered trademarks of Monster, Inc. or its subsidiaries in the United States or other countries. Product may vary from images shown. Licensed under Freedom of Information Act. Corresponding international patents.

Monster, le logo Monster, Sport Shine, High Impact Audio, ControlTalk, le logo ControlTalk, SportClip, le logo RoHS, le produit et l'emballage sont des marques de commerce ou des marques déposées de Monster, Inc. et de ses filiales aux États-Unis ou dans d'autres pays. Le produit peut différer des images affichées. Sous licence en vertu du brevet Freedom of Information Act et des brevets internationaux correspondants.